
学校関係者の評価について 

 

令和３年度の学校自己評価結果をもとに運営会議で外部関係者評価を行いま

した。自己評価に対するご指摘は特になく、本校の自己評価を認めていただく結

果となりました。 

 

○会議日時 

 令和４年６月１日（水）１９時１０分～ 

 

○出席者  

 市内県立高校学校長、県看護協会天草支部長、市教育長、 

学校長、病院事業部部長、事務長、副学校長、教係係長、庶務係長 

 

〇欠席者   

実習病院の長３名、学校医、天草保健所長、 

 

 

なお、学校に対するご意見を次のとおりいただきました(一部抜粋) 

 ・高校も生徒数がかなり減少していて、天草からも生徒が流れているという状

況で、定員の４０名近くを入学させていることは、本当に頼もしく思う。学校

の周知について天草地区合同企業説明会を活用してはいかがか。 

・看護師国家試験の現役合格率が年々上がってきており令和３年度について 

は、100％となった。個別指導等で一人一人と関わっていった事が、今回の結 

果につながった。 

 ・学内での ICT活用について、小中高校でも一人１台端末を使用しておりで 

かなり積極的に ICT化されている。DXへの対応もかなり進んでいるので、看 

護学校でも進められると、それがさらに売りになると思う。 

 ・一般の高校と違い、看護専門学校は看護師の免許が取れないといけない。学 

校としては学生の意識をいかに高めて継続させるということをしていく必要 

がある。 

 


